

iniciaron capacitación para formar nuevos especialistas

Centro de Sangre penquista lidera capacitaciones a profesionales de todo el país

El programa reúne a 40 alumnos que recibirán formación de docentes franceses del EFS.

El Servicio de Salud Concepción, a través de su Centro de Sangre, dio inicio hace unos días en Santiago al curso "Formador de Formadores en Medicina Transfusional", dirigido a profesionales de todo el país entre Arica y Puerto Montt, actividad enmarcada en el convenio celebrado entre el Ministerio de Salud y el Establecimiento Francés de Sangre (EFS) de Bretaña – Francia, el cual se articula mediante la División de Gestión de Redes Asistenciales del Minsal, la Coordinación Nacional de Sangre, y el SSC.

El comienzo de la capacitación coincidió con la conmemoración del Día del Donante de Sangre el pasado viernes 14 para "llamar la atención sobre la importancia de que los profesionales de la salud se involucren en este tema y mejoren sus conocimientos en medicina transfusional, ya que hay poco desarrollo de esta disciplina en Chile", explicó la directora del Centro de Sangre Concepción, Cristina Martínez.

El programa se extenderá hasta diciembre y reúne a 40 alumnos (18 médicos, 20 tecnólogos, 1 bioquímico y un químico farmacéu-



La formación se extenderá hasta diciembre próximo.

tico), quienes recibirán formación de docentes franceses del EFS, entidad que colabora con el SSC y el Minsal en el ámbito de las transfusiones sanguíneas.

"Es una capacitación que consta de cinco módulos, el primero parte esta semana y abarca trasplantes de células madre, materia de vigilancia, buenas prácticas de fabricación y de colecta, analizar la transmisión de agentes patógenos a través de la transfusión. En general, aborda muchos temas absolutamente

necesarios para implementar nuevas técnicas en el país", destacó la directora.

El objetivo es contribuir al desarrollo de competencias específicas en profesionales de los Servicios de Sangre Público (médicos, tecnólogos, enfermeras, bioquímicos, farmacéuticos y otros), con la finalidad de constituir un grupo de formadores en medicina transfusional para los años 2025-2027, en concordancia con el programa de sangre y modelo de gestión nacional.